



Entre aplausos reciben cortejo fúnebre de Ifigenia Martínez en la Cámara de Diputados



Una comitiva de diputados recibieron en féretro de la diputada **presidenta, Ifigenia Martínez** para realizar un homenaje de cuerpo presente en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Luego de un cortejo fúnebre acompañado por familiares, amigos y 4 carrosas que partieron desde la agencia funeraria Gayosso, ubicada en las calles de Félix Cuevas y Gabriel Mancera, llegaron pasadas las 11:45 horas de este lunes 7 de octubre para ingresar al recinto legislativo.

La economista y política mexicana de 99 años de edad, fue velada desde la madrugada del domingo en la funeraria ubicada en la colonia Del Valle en la alcaldía Benito Juárez.

Más de una decena de arreglos florales en color blanco y un par de fotografías del día que rindió protesta como Presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro, aguardaron la llegada de Ifigenia Martínez, quien falleció la noche del sábado y a quien hoy se le rinde un homenaje de cuerpo presente en el salón de sesiones.



El cortejo fúnebre fue recibido por el **coordinador de Morena, Ricardo Monreal**, el secretario de educación, Mario Delgado, y la secretaria de Gobernación Rosa Isela Rodríguez.

Al llegar al recinto, diputados recibieron el ataúd con aplausos, y al entrar a la sala, los diputados, vestidos de negro, rindieron un minuto de silencio a Ifigenia Martínez, precursora de los derechos de las mujeres.

El homenaje es presidido por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, quien ocupa las funciones de Presidente, con la palabra de diferentes legisladores para recordar la vida y logros de Martínez Hernández.

Más temprano, Claudia Sheinbaum, presidenta de México, negó haber sacado a la maestra Ifigenia Martínez y Hernández del hospital, para que le tomara protesta como presidenta de México.

“Ella tenía muchos deseos, mucha ilusión de asistir. Son deleznales. Que serenen sus ánimos, es increíble, es este conservadurismo que llega a los niveles de... El león cree que todos son de su condición”, criticó la primera mandataria.

<https://www.telediario.mx/nacional/ifigenia-martinez-realizan-diputados-homenaje-de-cuerpo-presente>